

# NOTICIAS

# ASCENSIÓN NICOL

Diciembre 2023/ N°1

## Nicolinas participaron de la Jornada Mundial de la Juventud (JMJ) en Lisboa

### Hermanas Dominicanas visitan nuestra comunidad

El 16 y 17 de agosto el Colegio Ascensión Nicol recibió la visita de las Hermanas Dominicanas Zully Rojas y Katty Montezuma, provenientes de Lima, Perú, con la finalidad de conocer nuestra comunidad.

Ambas representan a los países del cono sur de la Congregación de las Hermanas Misioneras Dominicanas del Rosario (HMDR).



### Equipo de Voleibol llega a la final de la regional

Luego de superar a diversos equipos en las provinciales, nuestro equipo de voleibol participó por primera vez en las competencias regionales, no ganaron, pero dejaron en claro que son un equipo que promete.

### Salidas pedagógicas: Una forma de aprender

Durante este año las salidas pedagógicas se reactivaron en nuestro establecimiento, con la finalidad de que nuestras estudiantes puedan salir de la sala de clases y adquirir nuevos conocimientos. El centro de estudios nucleares, la Radio Bío Bío, MIM, Centro de Justicia y el Zoológico son solo algunos de los lugares visitados.



# Hermanas Dominicicas en el colegio

## Ascensión Nicol

Por Estrella Luis. III<sup>o</sup>A

Las hermanas Zully y Katty visitaron diversos colegios que forman parte de la Congregación de las Hermanas Dominicicas del Rosario (HMDR), entre ellos; el Colegio Ascensión Nicol.

### Día de la vida consagrada

El pasado 16 y 17 de agosto, nuestra comunidad escolar, recibió una visita muy esperada, las hermanas Zully Rojas (Provincial cono sur) y Katty Montezuma (Administradora cono sur), ambas de Lima, Perú. Ambas representantes de la Congregación de las Hermanas Misioneras Dominicicas del Rosario (HMDR).

Llegaron a Chile como parte de su labor de visitar a distintas comunidades religiosas vinculadas a la red HMDR. Su llegada coincidió con el Día de la Vida Consagrada, el 15 de agosto, fecha destinada a reconocer la labor apostólica, misionera, pastoral y social que realizan los religiosos en el país, así que fueron recibidas con una ceremonia en compañía del Rector Daniel Lescot, la Hermana Eneida Galarce (Vicaria provincial HMDR), el equipo de docentes, asistentes de la educación, representantes de cada



uno de los cursos del colegio y del Centro Estudiantil Ascensión Nicol (CEAN).

En dicha instancia las hermanas pudieron orientar y dialogar con las estudiantes sobre temas de interés para la comunidad educativa. Cabe señalar que el Colegio Ascensión Nicol es uno de los tres establecimientos educacionales que pertenecen a la red HMDR en Chile. Los otros dos son el Colegio Femenino Madre del Rosario, en Antofagasta, y el Colegio Nuestra Señora de Ayquina, en Calama, los que también fueron visitados por las hermanas Zully, Katty y Eneida, como parte de su recorrido por el país.

### Orientar y dialogar en Chile

La presencia de las hermanas Eneida Galarce, Zully Rojas y Katty Montezuma en el Colegio Ascensión Nicol fue muy significativa para la comunidad religiosa, permitiendo estrechar los vínculos con la congregación HMDR y recibir orientación de sus autoridades para continuar fortaleciendo el proyecto educativo basado en valores cristianos.

### En esta edición participaron:

Valentina León, Estrella Luis, Maite Arriagada e Isis Lagos.



# Salidas pedagógicas 2023

Durante este año las salidas pedagógicas se reactivaron en el colegio Ascensión Nicol. Algunos de los lugares visitados las estudiantes fueron El Centro de Estudios Nucleares, el Centro de Justicia, Canal 13, Radio Bío Bío, El museo Histórico Nacional, El Museo Interactivo Mirador (MIM). A continuación te invitamos a revisar la galería de fotos de las salidas pedagógicas de este año:

## Museo Histórico Nacional



## Parque Bernardo Leighton



## Canal 13



## Museo de Artes Decorativas



## Museo interactivo mirador (MIM)



## Centro de Justicia



## Radio Bío Bío



## Centro de Estudios Nucleares



## Teatro Art



## Biblioteca de Santiago



## Palacio Cousiño



# Sofia Rodríguez una estudiante del Colegio Ascensión Nicol con un talento innato

Por Valentina León. IIIºB



Sofia Rodríguez es una chica de 16 años que estudia en el Colegio Ascensión Nicol de Estación Central hace 11 años, su creatividad y pasión por crear sus propios diseños ha sido algo que todo el Colegio Ascensión Nicol ha visto, como en la puesta en escena del aniversario el año pasado con su disfraz de la película Transformers. Su talento es fomentado por su familia, quienes la halaga y apoyan.

## **¿Has escuchado hablar de la moda sustentable?**

Si, he visto varias páginas web sobre este tema, una que vi fue la página "Chócale" que informa en donde se puede comprar este tipo de ropa aquí en Chile.

## **¿Qué piensas acerca de la moda sustentable?**

Considero que es una muy buena idea, una idea revolucionaria y perfecta para este último tiempo que estamos pasando con la baja cantidad de recursos y el aumento de la contaminación.

## **¿Qué piensas acerca de la moda sustentable?**

Considero que es una muy buena idea, una idea revolucionaria y perfecta para este último tiempo que estamos pasando con la baja cantidad de recursos y el aumento de la contaminación.

## **¿Desde hace cuánto tiempo empezaste creando tus propios diseños?**

Hace 3 años, cuando pasó lo de la pandemia, una forma de entretenerme fue aprendiendo un nuevo hobby y así aprendí hacer mis diseños con diferentes telas y tejidos a crochet, y hace 1 año empecé hacer disfraces para diferentes eventos del Colegio.

## **¿Por qué trabajas con materiales reciclables?**

Porque es un material fácil de encontrar como cajas o botellas que las puedes encontrar en la cocina o votados en la calle, también el más accesible, junto que es fácil de manipular y darle la forma que necesito.



### **¿De dónde consigues los materiales?**

A la hora de conseguir material para mis proyectos suelo recurrir a negocios que siempre les sobran cajas, botellas, cajas de huevo y cosas así.

### **¿Qué opina tu familia sobre tu iniciativa de crear ropa?**

Su opinión es muy positiva con respecto a esto, piensan que es una muy buena forma de distraerme y/o entretenerme cuando tengo tiempo libre después del colegio y obviamente junto con que estoy ayudando a reciclar materiales que se suelen botar.

### **¿Cuéntanos cómo fue el trabajo de hacer el disfraz de Transformers que trajiste al Colegio el año pasado?**

Pues primero tenía que hacer un bosquejo para tener una idea de cómo se vería y como podría adecuarlo para hacerlo más fácil y cómodo. Después de conseguir los materiales los cuales fueron: cajas principalmente, botellas y ropa vieja. Estos materiales los conseguí en algunas tiendas que les sobrarán cajas y otros materiales que pudieran servir junto con ropa de mi closet que no iba a usar más, también por parte de las piernas use unos zapatos viejos que ya no se iban a usar más y así hacer que a la hora de caminar con el disfraz sea más fácil y ya teniendo las medidas de mi cuerpo comencé a pegar.

### **¿De dónde sacas tus ideas o en qué te inspiras?**

La verdad es que todos esos los hago yo gracias a mi creatividad aunque la mayoría de trajes para eventos que he hecho son a base de la imagen original y no creaciones mías aunque al pasarlas a físico ahí es cuando me las tengo que arreglar para moldear mis materiales y hacer que se parezcan a la idea original, en cuanto la ropa ahí si las hago a idea mía o de mi creatividad.

### **¿Alguna persona cercana a ti se dedican a lo mismo que tú?**

Se podría decir que si, mi madre hace también ropa tejida, a tela y reciclada, también es la que me ayuda hacer mi ropa para los eventos, me ayuda más que nada a pegar los materiales.



[contacto@ascensionnicol.cl](mailto:contacto@ascensionnicol.cl)

# Nicolinas participaron de la Jornada Mundial de la Juventud (JMJ) en Lisboa

Por Isis Lagos

El 16 de julio pasado las estudiantes de nuestro colegio se fueron rumbo a Europa para representar a nuestro establecimiento en la Jornada Mundial de la Juventud junto al Papa Francisco, actividad en la que se inscribieron más de 354.000 peregrinos de 151 países de todo el mundo.



## El Viaje

El domingo 23 de julio, Antonia Ávalos, estudiante de 3ero medio del colegio Ascensión Nicol madrugó para encontrarse con sus compañeras en el aeropuerto de Santiago "Arturo Merino Benítez", ubicado en la comuna de Pudahuel. Ahí se encontró con sus compañeras de colegio y de viaje: Catalina Vidal, Cathalina Valderrama, Valentina León, Danae Pérez (tercero medio), Valentina Muñoz (cuarto medio) y Valeria Peñailillo (primero medio). Además, iban a cargo de: la Hermana Pamela Robles, el coordinador de Pastoral, el profesor Gabriel Tapia y el Monitor de Pastoral, el profesor Nicolás Ferrada.

A su llegada al aeropuerto se reunió además con la delegación de los colegios de la Congregación de las HMDR de Antofagasta y Calama.

En total viajaron 22 personas representando a la delegación chilena, de las cuales 2 eran religiosas, 4 profesores y 16 estudiantes de enseñanza media.

## La primera travesía

Su primera parada fue alrededor de las 5 de la madrugada en Madrid, España. Una vez en esa ciudad se dirigieron a una casa perteneciente a la Congregación de las Hermanas Misioneras Domínicas del Rosario, donde se alojaron por una semana. Ahí tuvieron la oportunidad de conocer parte de la ciudad, adaptarse al nuevo horario y al clima. "Las hermanas nos recibieron con mucho cariño, siempre nos iban a ver al primer piso donde alojamos para saber cómo estábamos(...) ellas nos cuidaban mucho" recuerda la estudiante Antonia Ávalos.

Algunos de los lugares que visitó la delegación fue Caleruega, Fátima, Segovia, Palacio Real de Madrid, Monasterio Real de San Lorenzo del Escorial, Toledo, Casa Central de las Hermanas Dominicas del Rosario (Madrid), Centro Comunitario 8 de Mayo (Lisboa).

## En Portugal

Luego de Madrid, el viaje continuo a Portugal, donde la delegación alojó en un centro comunitario designado por la organización de la JMJ. Ahí fueron recibidas por otra delegación de jóvenes y adultos, con quienes compartieron durante una semana. "Una mujer de Angola hablaba español, nos recibió con un baile muy animado, eso nos sirvió para despertar y dejar el cansancio de lado (...) Siempre hacíamos oración en las noches, todo era muy festivo".



## El día del encuentro JMJ

"Ese día hacía mucho calor, nos levantamos muy temprano, había mucha gente, así que eso te daba energía, no podíamos creer que toda esa gente iba por lo mismo que nosotros. Recuerdo que el profe Nico nos dijo: -vieron, Jesús es el verdadero Rockstar- decía que él era el único que podía convocar a un montón de gente en un solo lugar" recuerda Antonia, "Igual nos daba susto ver tanta gente junta, pero luego nos dio confianza, todos cantábamos, rezábamos y lo hacíamos juntos y estábamos felices. Era mucho el cansancio, pero pasaba, porque sentíamos que la misión estaba cumplida esas dos semanas pensadas habían valido la pena.

## El Papa

"Fue emocionante estar ahí con el Papa Francisco, porque uno piensa que el Papa es muy ajeno y lejano, lo deshumanizamos mucho, pero escucharlo y verlo ahí fue diferente, nos tiró hasta un chiste de fútbol, te hablaba de cosas de la vida, era cercano, y muy argentino para sus cosas, él era muy latino para decir las cosas. También fue especial que hablara en español, a pesar de saber otro idioma, lo sentíamos aún más cercano.

## El retorno

En un principio fue triste volver para las estudiantes, porque se habían encariñado con cada persona que las acompañaron cada día: "echábamos de menos nuestras familias, pero volver fue distinto, ahora todos los que viajamos nos sentimos una familia. Nos causó tristeza pensar que quizá no nos volveríamos a ver con las niñas de Antofagasta o con todo aquel que nos tendió una mano. Pero recuerde que habían personas que nos esperaban en Santiago, y eso me causó mucha felicidad" recuerda una Antonia.



## La misión

Antonia afirma que "Mi misión ahora es entregar esta experiencia , compartirla con todo aquel que me pregunte. Creo que es de suma importancia compartir lo que vivi para que más gente se atreva a dar el paso, a dejar su zona de confort y poder conocer a otros, uniendose por ejemplo a pastoral".



# Equipo de voleibol llega por primera vez a la semifinal regional

*Por Maite Arriagada e Isis Lagos*

Nuestro equipo de voleibol, a cargo del profesor Ronny Vargas, este año se coronó como el equipo campeón comunal, lo que permitió que representaran a Estación Central en la etapa provincial. Aquí se enfrentaron a las comunas campeonas de la provincia poniente, logrando un histórico primer lugar. Acá competieron por primera vez con los 6 mejores colegios de la región metropolitana, quedando entre los mejores 4.

La semifinal se llevó a cabo el pasado 25 de agosto y para llegar a esa instancia las jugadoras del Colegio Ascensión Nicol tuvieron que pasar por diversas etapas, que constaron de su presencia en los Poli Deportivos de Renca y el Colegio Boston College. Fernanda Medina, jugadora del equipo nos menciona que "fue una experiencia muy linda y especial que jamás se me olvidara, llegar tan lejos fue algo increíble, al inicio tenía un poco de miedo, pero después todo fue diversión y risas, cada partido, cada victoria fue como si reviviera una nueva yo".

También destaca a su entrenador, el profesor Ronny Vargas, de quien recalca que en cada inicio de un partido él decía lo cuanto importaba que se divirtieran y la poca importancia de perder o ganar, eso hacía que cada una de las integrantes del equipo se motivara más, recuerda Fernanda.

Durante los partidos se les vio como un equipo unido, con compañerismo y empatía, aunque Fernanda también reconoce que perder la semi-



final fue triste, pero que esta experiencia hará que ellas den aún más para su próximo campeonato, nunca olvidaran lo lejos que llegaron y lo maravilloso que fue este año representar a su colegio y darse cuenta de lo lejos que llegaron.